

ATLETISMO PARAOLÍMPICO

Pistorius es culpable

Pretoria, Sudáfrica/AP.Oscar Pistorius fue declarado culpable ayer de homicidio involuntario por matar a tiros a su novia Reeva Steenkamp, aunque una jueza sudafricana lo exoneró del delito grave de asesinato. La fiscalía indicó que está decepcionada por el fallo de la jueza Thokozile Masipa, y dijo que decidirá si apela después de escuchar la sentencia. Masipa indicó que no hay evidencia suficiente para probar que Pistorius sabía que Steenkamp estaba detrás de la puerta cerrada del baño de su casa cuando disparó en la madrugada del Día de San Valen-

tín del año pasado. La juez agregó que la fiscalía no demostró más allá de toda duda razonable que Pistorius quería matar a su pareja. “Nos quitan un gran peso de encima”, comentó el tío del famoso corredor con las piernas amputadas, Arnold Pistorius. “Siempre supimos la realidad de los hechos, y nunca dudamos sobre la versión de Oscar de este trágico incidente”. Pistorius afirma que confundió a Steenkamp con un ladrón cuando le disparó, mientras que la fiscalía argumenta que la mató a propósito después de una pelea.



Oscar Pistorius cuando dejaba ayer la Corte en Pretoria. /Foto: AFP